
Protokoll 07/17 
der KiJuB-Sitzung am 20.07.2017 im kleinen Saal, BBH 

 
Beginn:  19:45 Uhr 
Ende:     20:15 Uhr 
     
Vorstand: 
 
 
 
 
 
 
GeSt: 

Alexej Sinner - 
Mandy Florczik - 
Yasmina Klix  
Kevin Knöfel -  
Jonida Kajolli   
 
 
Julia Jastrembski  (Protokoll) 

 
 
 
 
 
 
 

KiJuB: Lukas Borchers - 
Tim Grammerstorf - 
Bastian Heckt -  
Cara Huhn - 
Samantha Jeske - 
Steffen Kahl - 
Jella Kerwitz - 
Lea Kewersun- 
Yannick Klix   
Muriel Knobloch - 
Saskia Liehr -  
Fabio Linde  - 
Katrin Luft -  
Ali Haydar Mercan - 
Jule Niehus - 
Clarissa Reuter - 
Andreas Schreiber  
Justin Thomsen - 
Michelle von der Ahe - 
Antonia Walz  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gäste:  
Felix Hessmann 
Tom Storbeck 
Daniel Goetz 
 

 
 
     

   

   
Öffentlicher Teil 
 
1. Begrüßung der Gäste / Einwohnerfragen 
2. Genehmigung des Protokolls 05/2017 und 06/2017 
3. Genehmigung der Tagesordnung 
4. Termine 
5. Nach-/Vorbereitung der Ausschüsse 
6. Arbeitsgruppen 
7. Wichtiges 
 
	
	
	
1. Begrüßung der Gäste / Einwohnerfragestunde 
  

Die Vorsitzende des Kinder- und Jugendbeirats Jonida Kajolli begrüßt alle Mitglieder 
und Gäste und eröffnet die Sitzung. 
 
 
 



2. Genehmigung des Protokolls 05/2017 und 06/2017 
 	

Beide Protokolle werden einstimmig angenommen. 
 

3. Genehmigung der Tagesordnung 
  

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
 

4. Termine 
  

Die Terminliste wird besprochen. 
 
 

   
 
 

5. Nach-/Vorbereitung der Ausschüsse 
  

Stadtverordnetenversammlung: 

Die Kreis- und Kommunalwahl findet am 6. Mai 2018 statt, der 
Gemeindewahlausschuss ist gebildet worden. 
Hauptausschuss: 

Die Grundsatzentscheidung über die Zukunft des Badlantic ist gefallen. Dieses 
soll in einer bedarfsgerechteren Variante neugebaut werden. Ein Antrag auf 
eine Rutsche wurde vorerst im frühen Stadium des Neubaus abgelehnt.  

  

Datum Uhrzeit Veranstaltung Ort Teilnehmer 

Juli     

20.07 19:30 KiJuB Kleiner Saal KiJuB 

21.07 10:00 – 12:30 
Vorstellung KiJuB für Beteiligungsmoderatoren aus 

Südtirol 
Kleiner Saal KiJuB 

24.07  Ferienbeginn  ALLE 

31.07 20:00 AG Schulwegeplan Ehrenamtsbüro AG 

August     

10.08 ab 11:00 Putz-Party Büro/Ehrenamtsbüro/Lager ALLE 

11.08 ab 11:00 Putz-Party Büro/Ehrenamtsbüro/Lager ALLE 

21.08 14:30 Besuch von Ministerin Heinold  KiJuB 

31.08 14:00 Beteiligungswerkstatt OGS Hort am Schloss KiJuB 

September     

01.09 16:00 KiJuB Grillen Stormarnpark ALLE 

19.09 16:00 Legobauaktion Bücherei KiJuB 

19.09 19:00 Fachberater/Vorstand Büro FB/Vorstand 

21.09 19:30 KiJuB Kleiner Saal KiJuB 



Das alte Badlantic wird geschlossen, sobald das neue geöffnet hat. Dieses wird 
wahrscheinlich in kleiner ausfallen und weiter in Richtung Cottage-Sauna 
rücken. 
Bau- und Planungsausschuss:  

Ein Teil des Straßenbelages der Manhagener Allee bei der Unterführung muss 
nochmal neugemacht werden. 
Im Streit über neue Wohnflächen und Nachverdichtung im Rahmen des F-
Planes wurde noch einmal klargestellt, dass die Stadt die Vorgaben des Landes 
erfüllen muss. Die Idee, einen u. U. nicht erfüllbaren Plan dem Land vorzulegen 
stieß auf gemischte Reaktionen. 
An der Reitbahn entstehen wegen ungünstig gelegter Abwasserrohre entweder 
weniger Wohneinheiten oder weniger Parkplätze. Durch hinzuziehen von 
weiteren Flächen der Adolphstraße könnten diese Auswirkungen jedoch ggf. 
kompensiert werden. 
Sozialausschuss: 
Hat getagt. 
Bildung-, Kultur- und Sportausschuss: 

Der Grundsatzbeschluss mitsamt Raumprogramm für den Neubau an der SLG ist 
beschlossen worden. Zudem soll die digitale Infrastruktur am EKG und in der 
SLG ausgebaut werden. 
Umweltausschuss: 

Nach gemeinsamer Sitzung mit dem Bauausschuss ging es um die 
Baumsschutzsatzung. Diese wurde für Eigentümer kleinerer Grundstücke 
weitgehend entschärft. Ein in einer interfraktionellen Arbeitsgruppe 
ausgearbeiteter Satzungsentwurf dazu ist angenommen worden. 
Zur Findung von Möglichkeiten, die Lärmschutzwände im Zuge der S4 zu 
vermeiden, wurden ein Ingeneur, ein Jurist und ein Absatzfprscher beauftragt. 
Der Ingeneur stellte fest, dass die Wände die einzige Möglichkeit seien, die 
Anforderungen des BImSchG/ TA Lärm zu erfüllen, andere denkbare 
Maßnahmen sind nicht vergleichbar effektiv. Auch eine Kombination mehrerer 
Lärmschutzmaßnahmen kann den gewünschten Effekt nicht erzielen. 
Der Marktforscher analysierte, dass die Innenstadt Ahrensburgs v. a. von 
Tagesbesuchern lebt, die insb. am Wochenende zu großen Zahlen die Stadt 
besuchen. Die Lärmschutzwände würden die Attraktivität der Innenstadt massiv 
herabwerten, in dieser Folge würden die Besucherzahlen zurückgehen. 
Bereits jetzt ist v. a. die Manhagener Allee von Leerstand und 
„Mindernutzungen“ geprägt, dieses Bild würde sich mit den 
Lärmschutzmaßnahmen zusätzlich verstärken. 
Der Jurist ist der Meinung, dass auf jeden Fall versucht werden müsse, gegen 
die Wände vorzugehen. Neben der möglicherweise verletzten Selbstverwaltung 
der Kommune könnten auch die Sichtachsen als solche schutzwürdig sein. 
Finanzausschuss:  
Der Finanzausschuss hat nicht getagt. 
 
 



7. Arbeitsgruppen 
  

AG Hut Mitglieder Was steht 
an? 

Jr. KiJuB Jonida Yasmina, Ali, Andi, 
Sammy, Tim  

Treffen nach 
den 
Sommerferien 
 

Öffentlichkeitsarbeit Yannick Mandy, Katrin, Alex, 
Clarissa, Saskia, 
Kevin, Steffen, 
Yasmina, Tim, Jella, 
Lea, Antonia, Basti, 
Ali Justin 

 

Jugend im Rathaus Fabio Antonia, Jonida, 
Muriel, Tim, 
Yasmina, Yannick, 
Ali, Alex W., Andi, 
Justin, Mandy 

Reflexion, 
Bearbeitung der 
Beschlussvorlag
en 

Unterrichtsstunden Fabio Andi, Samy, 
Yasmina, Ali 

Nächstes 
Treffen nach 
den 
Sommerferien 

Jugendumfrage Tim, Steffen Yannick, Mandy, 
Kevin, Fabio, Jella, 
Basti, Justin 

Umsetzung 

Kinderrechte Workshop Yasmina Katrin, Saskia, Tim, 
Fabio, Jonida, Lea, 
Antonia 

Treffen nach 
den 
Sommerferien 

Bundestagswahl Fabio Justin, Andi, Jella, 
Ali, Yasmina, 
Sammy 

 

Ahrensburg2Go App Ali Andi, Steffen, tim, 
Alex W., Justin 

 

PartizipAction! Jonida, 
Yasmina 

Tim Treffen nach 
den 
Sommerferien 

 
Junior KijuB:  
Letzte Woche fand ein junior KiJuB Treffen statt. Es waren leider nur vier Kinder 
anwesend. 
Öffentlichkeitsarbeit:  
Yasmina tritt aus der AG aus. Momentan steht der Serverwechsel an erster Stelle. Im 
nächsten Schritt soll die Homepage erneuert werden. 
Jugend im Rathaus: 
Es fand kein Treffen statt. 
Unterrichtsstunden: 
Nächstes Treffen nach den Sommerferien 
Jugendumfrage:  
Keine neuen Informationen. 
Kinderrechte Workshop:  
Nächstes Treffen nach den Sommerferien. 
BuTaWa:  



Treffen ist ausgefallen.  
Ahrensburg2Go App: 
Es fand kein Treffen statt. 
Partizip Action: 
Es fand kein Treffen statt. 
 

8. Wichtiges 
  

Es wird überlegt das MiNaFuBaTu im nächsten Jahr ausfallen zu lassen, da die 
Begeisterung für die Planung und Umsetzung in diesem Jahr gefehlt hat. Endgültig soll 
dies auf der Klausurtagung im Dezember entschieden werden. 
 
Es wird daran erinnert, dass am 1. und 2. Dezember die KiJuB Klausurtagung statt 
finden wird. 
 
Flyer für JuLeiCa und für SV Power müssen verteilt werden. Julia bittet alle die Flyer in 
den jeweiligen Bezügen zu verteilen. 
 

 
 

  


